



Sennheiser hadirkan sistem audio luar biasa pada model Plus baru dari Morgan

Kerjasama teknologi antara spesialis audio dan produsen mobil sport Inggris hadirkan kualitas audio premium pada Plus Four dan Plus Six

Jakarta, 17 December 2022 – Produsen mobil Inggris, Morgan Motor Company, bermitra dengan Sennheiser dalam mengembangkan sistem audio revolusioner untuk model Plus Four dan Plus Six terbarunya. Meskipun mobil sport Morgan sebelumnya telah dilengkapi dengan sistem audio, pengalaman audio dari Sennheiser menawarkan sesuatu yang jauh lebih baik dari yang pernah ada. *Sound system* Sennheiser menghadirkan audio yang mengagumkan dengan suara panggung yang unik, yang membawa fidelitas audio ke level tertinggi.

“Teknologi unik kami, serta keterampilan dan keahlian tim kami yang bekerja sama dengan tim Morgan yang luar biasa, memungkinkan mobil sport *open-top* memiliki *sound system* dengan performa tinggi di setiap level,” kata *joint* CEO Sennheiser, Dr. Andreas Sennheiser.

“Rangkaian produk Morgan Plus terbaru ini mengedepankan esensi berkendara yang tidak konvensional dan *engineering* yang etis. Pengerjaan tersebut menyatukan desain dan rancangan yang tak lekang oleh waktu dengan teknologi modern yang tepat,” ujar Massimo Fumarola, CEO, Morgan Motor Company. “Kami memperkenalkan audio baru yang revolusioner, ini berkat tim ahli Sennheiser yang memenuhi janji kami untuk terus mengembangkan produk-produk kami serta memperkenalkan teknologi terbaru yang



menyeluruh. Kami sangat senang dapat bermitra dengan Sennheiser dan berharap dapat melanjutkan kerja sama ini.”

Sennheiser memiliki pengalaman lebih dari 75 tahun di bidang audio dan dikenal sebagai pemimpin teknologi profesional global. Hal ini menjadikan Sennheiser sebagai rekan yang sempurna bagi Morgan Motor Company, yang telah memproduksi kendaraan-kendaraan khas Inggris selama lebih dari 110 tahun, menghadirkan perpaduan luar biasa antara rancangan tradisional dan teknologi modern. Kerja sama ini menghasilkan perpaduan yang berfokus sepenuhnya pada desain dengan keunggulan teknologi pada sistem yang menampilkan suara khas Sennheiser, sejalan dengan perpaduan unik antara keterampilan, petualangan, dan pengalaman berkendara analog dari produk mobil sport ini.

Pengaturan Sennheiser mampu menciptakan ilusi magis suara panggung bagi penumpangnya, menghadirkan *soundtrack* berkualitas tinggi untuk perjalanan yang tak terlupakan. Berkat algoritme AMBEO Contrabass, sistem audio ini menghadirkan respon bass unik yang dioptimalkan untuk *definition*, *punch*, dan *depth*, sambil tetap menjaga sistemnya agar efisien dan *compact*.



Sistem ini mencakup delapan transduser: empat *speaker* konvensional di bagian pintu mobil dan *rear panel*, serta empat *speaker* tersembunyi, di mana tiga di antaranya berada di belakang dasbor dan satu di kompartemen bawah untuk reproduksi bass. Transduser ini dikendalikan oleh amplifier baru dengan DSP khusus, didukung oleh perangkat lunak pemrosesan audio Sennheiser.



Integrasi ini dilakukan selaras dengan filosofi utama Morgan untuk memperkenalkan teknologi modern secara tepat pada kendaraannya. Desain kabinnya sendiri tidak berubah, dan penggunaan *speaker* yang tersembunyi memastikan bobot tambahan dijaga seminimal mungkin, yang merupakan sebuah keharusan untuk mobil sport. Bahkan dengan kondisi mobil sport *open-top* yang memiliki cukup banyak tuntutan, sistem ini dapat mempertahankan kualitas suara premium.

Tanda visual hadir dalam bentuk *branding* Sennheiser yang halus, yang terlihat pada kisi-kisi *speaker* yang terletak di setiap pintu. Desain pada kisi-kisi *speaker* terinspirasi dari kisi-kisi Morgan yang ikonik yang menempel pada setiap kap model Plus. Setiap kisi-kisi *speaker* menggunakan balutan satin, selaras dengan hiasan lainnya yang terlihat di kokpit kendaraan.

“Ini adalah kolaborasi yang menarik antara dua perusahaan bersejarah dalam menghasilkan produk unik dengan kualitas suara, desain, dan rancangan yang luar biasa. Kami sangat menikmati dalam mengerjakan proyek ini, dan kami menantikan kerja sama hebat selanjutnya dengan tim Morgan!” tutup Dr. Andreas Sennheiser.

(Selesai)

Gambar yang menyertai siaran pers ini dan foto tambahan dapat diunduh di [sini](#)

Tentang merek Sennheiser

Kami hidup dan bernapas dengan audio. Kami didorong oleh semangat untuk menciptakan solusi audio yang membuat perbedaan. Membangun masa depan audio dan menghadirkan pengalaman suara yang luar biasa bagi pelanggan kami – inilah yang telah diwakili oleh merek Sennheiser selama lebih dari 75 tahun. Sementara solusi audio profesional seperti mikrofon, solusi rapat, teknologi streaming, dan sistem pemantauan adalah bagian dari bisnis Sennheiser electronic GmbH & Co. KG, bisnis dengan perangkat konsumen seperti headphone, soundbars, dan alat bantu dengar yang disempurnakan untuk berbicara dioperasikan oleh Sonova Holding AG di bawah lisensi Sennheiser.

www.sennheiser.com

www.sennheiser-hearing.com

**Tentang merek Morgan Motor Company**

Morgan Motor Company telah memproduksi mobil sport sejak tahun 1909 dan merupakan salah satu *coachbuilder* terkemuka di dunia. Memelopori perpaduan unik antara keahlian tradisional dan teknologi modern, setiap Morgan dibuat secara khusus sesuai pesanan.

Rumah bersejarah Morgan berada di Pickersleigh Road di Malvern Link, Worcestershire. Ini adalah satu-satunya tempat di dunia di mana mobil Morgan dibuat. Sesuai dengan sejarah Morgan Motor Company, bangunan dengan bata merah ini adalah rumah bagi salah satu fasilitas produksi otomotif paling unik di dunia.

Mobil sport Morgan diproduksi menggunakan tiga elemen inti: abu, aluminium, dan kulit. Setiap mobil benar-benar unik, dibangun dengan standar tertinggi oleh para pengrajin pria dan wanita yang keterampilannya diturunkan dari generasi ke generasi, serta disempurnakan seumur hidup, menyatukan warisan, inovasi, dan teknologi mutakhir.

Jajaran model Morgan terdiri dari Super 3, Plus Four, dan Plus Six. Dicitrakan oleh pengalaman berkendara analognya, model mana pun yang Anda pilih, setiap perjalanan dengan Morgan adalah sebuah petualangan.

Kontak Media untuk Communications Manager APAC

[Phang Su Hui](#)

Suhui.phang@sennheiser.com

+65 91595024

Kontak Media untuk IND PR Agency | Occam

[Septa Perdana](#)

Septa@occam.co.id

+62 8211150985